Tolle Erfahrung für Rainbow-Gospel-Chor

Neheimer sind bei "Gospel Night" dabei

NEHEIM. Der Rainbow-Gospel-Chor der Chorgemeinschaft Neheim hatte bei der "Gospel Night" seinen ersten großen Auftritt auf der Freilichtbühne in Coesfeld. Mit fünf anderen Gospelchören, den German-Gospels (250 Sänger und Sängerinnen - Deutschlands größten Gospelchor) wurde vor einem ausverkauften Hause ein zweistündiges Konzert des Extraklasse geboten. Vor einem begeisterten Publikum wurden mehr als 24 Gospels gesungen wie z.B. Amazing

NEHEIM. Der Rainbow-Gospel-Chor der Chorgemeinschaft Neheim hatte bei der "Gospel-Happy Day.

Den Chor begleitete die Bongogruppe Humba Zamboo und der bekannte Berliner Saxophonist Friedemann Graef. Die Solistin Janine Brinkhörst glänzte mit Ihren gefühlvollen Liedern. Die Gesamtleitug hatte Albert Göken.

Am Ende des Konzertes musse der Chor mehr als vier Zugaben geben, weil der Applaus und die Rufe nach Zugaben nicht verstummte.



Solistin Janine Brinkhörst mit einigen der insgesamt 250 Gospelsänger, im Bild auch Neheimer Gospel-Interpreten. Foto: privat